



West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

CENTRALE ORNITHOLOGIQUE MAROCAINE

L'Institut Scientifique de Rabat (Université Mohamed V) regroupe les activités ornithologiques marocaines depuis sa création en 1920. Il est le siège de la Centrale ornithologique marocaine, à laquelle collaborent tous les naturalistes résidant dans le pays. Cette Centrale publie un compte-rendu annuel, et lance une enquête pour réaliser d'ici à 5 ans l'Atlas des oiseaux nicheurs du Maroc. Nous vous serions reconnaissant de nous faire parvenir toute information inédite, ou de prendre contact avec nous dans le cas d'un projet de voyage dans le pays. Toute collaboration sera bien sûr mentionnée à sa juste place. Adressez vos informations ou vos demandes de renseignements à: Michel Thévenot et Patrick Bergier, Institut Scientifique, Centrale ornithologique, B.B. 703, RABAT-Agdal (MAROC).

MOROCCAN ORNITHOLOGICAL ATLAS

Since its creation in 1920, the Institut Scientifique from Rabat (Mohamed V University) collects all ornithological observations. It has an Ornithological Committee, which publishes an annual report with the full support and assistance of all resident ornithologists. It launches this year an inquiry about a five years Atlas project on the breeding birds in Morocco. Any unpublished records from visiting birdwatchers in Morocco should be sent for inclusion in the yearly report or in the Atlas. All contributions will be acknowledged by Michel Thévenot et Patrick Bergier, Institut Scientifique, Centrale ornithologique, B.P. 703, RABAT-Agdal (MOROCCO).